



Objet: la santé, priorité absolue pour Sarrebourg

Madame, Monsieur,

Alors que commence 2026, je souhaite vous adresser, au nom de l'équipe de **Faire Sarrebourg Ensemble**, mes meilleurs vœux. Je vous souhaite une année épanouissante, pleine de joie et de succès personnels et professionnels.

Comme vous le savez sans doute, les élections municipales auront lieu les 15 et 22 mars prochains. La santé est ma priorité absolue dans le cadre de la campagne et du mandat qui s'ouvre. **Elle est, depuis l'origine, au cœur de ma démarche pour Sarrebourg et son territoire et elle se fonde sur une conviction simple : l'avenir de l'offre de soins locale repose sur la capacité des professionnels à travailler ensemble, à réussir collectivement, dans l'intérêt de la population et du territoire.** L'attractivité médicale ne se décrète pas ; elle se construit collectivement, dans la durée, par des choix cohérents, une coordination efficace et une écoute attentive des réalités du terrain.

C'est dans cet esprit que je souhaite venir à votre rencontre afin d'échanger sur vos conditions d'exercice, vos besoins, vos objectifs et vos priorités. Cette démarche s'appuie sur un travail déjà engagé : **de nombreux médecins, infirmiers, aides-soignants et professionnels du soin sont membres de mon comité de soutien et de l'équipe de campagne et un groupe de travail santé est actif depuis le printemps 2025**, associant un bon nombre d'entre eux.

Je profite de la présente correspondance pour vous livrer ici les résultats de ses travaux :

1. Structurer et coordonner l'offre de soins

Les soignants, pour exercer au mieux leurs fonctions, ont besoin de coordination. Aussi, notre objectif est de **faire fonctionner harmonieusement l'existant**, en travaillant étroitement avec la Communauté professionnelle territoriale de santé (CPTS), le Contrat local de santé (CLS) et l'ensemble des acteurs du territoire, **en bonne intelligence avec l'Agence régionale de santé (ARS)**.

Par ailleurs, nous nous engageons aujourd'hui à la création d'une **maison de santé pluriprofessionnelle (MSP)** qui sera **finalisée à la mi-mandat, à l'horizon 2028**. Elle se situera dans les locaux de l'ancien commissariat appartenant toujours à la ville de Sarrebourg. Ce lieu aura vocation à favoriser la coordination, le travail en équipe et les parcours de soins. La MSP intégrera une **maison des proches-aidants** afin de soutenir ceux qui accompagnent au jour le jour les malades, les séniors et les personnes en situation de handicap.



2. Un lien ville-hôpital renforcé

Comme vous le savez, le maire de Sarrebourg siège au **conseil de surveillance du centre hospitalier**. À ce titre, une fois élue, je veillerai au bon équilibre dans le traitement des situations spécifiques de Sarrebourg et de Saverne et au bon engagement des **crédits du Ségur de la santé** dédiés à la rénovation des urgences.

A ce jour et en dépit de la pose d'une première pierre, le calendrier des travaux n'est pas encore connu, pas davantage d'ailleurs que la maîtrise d'oeuvre. Il me paraît également légitime que nous nous interrogions **collectivement sur l'opportunité de rénover le bloc opératoire** de même que sur **l'avenir de notre maternité** qui a, par le passé, déjà été menacée de fermeture.

3. Former, attirer et préparer l'avenir

Notre territoire dispose d'ores et déjà d'un atout majeur en matière de formation : l'IFSI-IFAS qui permet, en proximité, de former des infirmiers et des aides-soignants. Je me suis d'ailleurs rendue à la rencontre des étudiants, des formateurs et de la direction à l'occasion des portes ouvertes du 9 janvier 2026. Nos échanges m'ont permis de mieux comprendre leur action et leurs besoins. Dans cette logique, nous souhaitons également planter un **Campus Connecté à Sarrebourg, afin de permettre aux jeunes de se former localement, y compris aux études de santé**. Attirer des talents est indispensable mais cela ne peut qu'être un complément à la **création de vocations directement dans notre commune**.

Enfin, en lien étroit avec le **Centre hospitalier de Lorquin**, nous porterons un **grand plan territorial en faveur de la santé mentale**, incluant la création d'un **hôpital de jour adolescent à Sarrebourg**. Il convient, en effet, de rappeler que, pour la deuxième année consécutive, la santé mentale est grande cause nationale.

Ces orientations reposent sur une conviction forte : **la réussite d'une politique de santé locale passe par la coopération, la confiance et l'intelligence collective**. Je serais heureuse de pouvoir en échanger avec vous prochainement afin de construire, ensemble, une politique de santé ambitieuse, réaliste et fidèle à l'intérêt général. A cette fin, si vous le souhaitez, **je vous invite à prendre attache avec Monsieur Nicolas Van Haaren qui coordonne mon agenda : 06.52.19.90.93. ou n.vanhaaren@outlook.fr**

Me réjouissant de faire prochainement votre connaissance, je vous prie de croire, Madame, Monsieur, en l'expression de mes salutations distinguées.

Céline Bentz
Conseillère municipale et déléguée communautaire sortante
Tête de liste Faire Sarrebourg Ensemble